

I. Vorlage

- zur Beschlussfassung
 als Bericht

Gremium

Sitzungsteil

Datum

	bisherige Beratungsfolge	Sitzungstermin	Abstimmungsergebnis				
			einst.	mit Mehrheit		Ja-Stimmen	Nein-Stimmen
				angen.	abgel.		
1							
2							
3							

Betreff
Antrag der CSU: Tourist Infos im Großraum

Zum Schreiben/Zur Vorlage der Verwaltung vom

Anlagen
 Stellungnahme der Congress- und Tourismus-Zentrale Nürnberg

Beschlussvorschlag

- entfällt -

Sachverhalt

Seit 1998 gibt es bereits die Arbeitsgemeinschaft „Städteregion Nürnberg“ innerhalb des Tourismusverbandes Franken. Dazu gehören die Städte Nürnberg, Fürth, Erlangen und Schwabach. Anfangs bestand die Zusammenarbeit lediglich aus einem gemeinsamen Monatsmagazin und dem Hotelprospekt. Diese beiden Produkte wurden bereits vor 29 Jahren erstmals entwickelt.

Im Laufe der Jahre hat sich eine sehr intensive und erfolgreiche Kooperation entwickelt. Die zuständigen Kollegen aus den vier Städten treffen sich regelmäßig, erarbeiten gemeinsam Werbekampagnen, Prospekte (Stadterlebnisse, Tipps und Touren, Junges Reisen,

Hotelprospekt und monatlicher Veranstaltungskalender) und werben als Städteregion u. a. auf der ITB und in verschiedenen Reisemagazinen und Fachzeitschriften.

Die Leiterin der Tourist-Information, Eike Söhnlein, ist seit 2000 Geschäftsführerin dieser Städteregion Nürnberg. Sie berichtet regelmäßig im Wirtschaftsausschuss über die touristische Arbeit und in diesem Zusammenhang selbstverständlich auch über die gemeinsamen Marketingaktivitäten der Städteregion Nürnberg. Die Stadträte erhalten auch seit Jahren die neuesten touristischen Prospekte, seien es die eigenen Fürther oder die gemeinsamen der Städteregion.

Selbstverständlich legen die Tourist-Informationen der vier Städte nach ihren Platzmöglichkeiten die Prospekte der drei Partner aus und man tauscht sich regelmäßig aus und informiert sich gegenseitig über die wichtigen Events in den Städten.

Frau Söhnlein bringt persönlich die neuesten Fürther Prospekte, die herauskommen bzw. regelmäßig nachgefordert werden, zur Nürnberger Tourist-Information, was in diesem Jahr, anlässlich des Stadtjubiläums sehr häufig der Fall ist. Die Kollegen in Erlangen und Schwabach bekommen ebenfalls regelmäßig Nachschub.

Zu dem aktuellen Fall hat die Tourist-Information eine Stellungnahme des Nürnberger Kollegen angefordert. Sie liegt als Anlage bei.

Aus Sicht der Tourist-Information Fürth kann es sich in Nürnberg nur um ein bedauerliches Versehen eines Mitarbeiters der anderen Nürnberger Partner gehandelt haben. Gerade die Kollegen und Kolleginnen der Kulturinformationen wissen über die Fürther Aktivitäten, gerade im Jubiläumsjahr, durchaus Bescheid. Wir gehen deshalb davon aus, dass es sich bei der „Erfahrung“ von Bekannten eines Stadtrates nur um einen absoluten Einzelfall gehandelt hat.

Finanzielle Auswirkungen		jährliche Folgekosten	
<input checked="" type="checkbox"/> nein	<input type="checkbox"/> ja	<input type="checkbox"/> nein	<input checked="" type="checkbox"/> ja
Gesamtkosten €		€	
Veranschlagung im Haushalt			
<input checked="" type="checkbox"/> nein	<input type="checkbox"/> ja	bei Hst.	Budget-Nr.
		im	<input type="checkbox"/> Vvhh <input type="checkbox"/> Vmhh
wenn nein, Deckungsvorschlag:			
Zustimmung der Käm		Beteiligte Dienststellen:	
liegt vor:	<input type="checkbox"/> RA	<input type="checkbox"/> RpA	<input type="checkbox"/> weitere: <input type="checkbox"/>
Beteiligung der Pflegerin/des Pflegers erforderlich:		<input type="checkbox"/> ja	<input checked="" type="checkbox"/> nein
Falls ja: Pflegerin/Pfleger wurde beteiligt		<input type="checkbox"/> ja	<input checked="" type="checkbox"/> nein

II. POA/SD zur Versendung mit der Tagesordnung

III. TI

Fürth, 06.09.2007

Unterschrift des Referenten

Sachbearbeiter/in: Eike Söhnlein	Tel.: 74 066 15
-------------------------------------	--------------------

